

# NGO

## Apel Pagi di Polsek Sukanagara, Dipimpin oleh APTU Dedi Tarmedy, SH

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 20, 2023 - 12:11



Sukanagara Polres Cianjur- Bertempat di depan Mako Polsek Sukanagara

dilaksanakan apel pagi yang dipimpin oleh AIPTU Dedi Tarmedy, SH. Kamis 20/7/2023.

Kegiatan apel pagi ini dimulai dengan pembacaan doa oleh salah satu anggota Polsek Sukanagara. Selanjutnya, dilanjutkan dengan penyampaian arahan oleh Kapolsek Sukanagara, AKP Tio.

Dalam penyampaian arahnya, Kapolsek menyampaikan terima kasih kepada seluruh anggota yang hadir dan telah melaksanakan apel pagi dengan disiplin. Beliau juga menekankan pentingnya kegiatan pelaporan yang harus dilaksanakan dengan baik dan tidak boleh terlewat.

Kegiatan apel pagi merupakan salah satu momentum penting bagi anggota Polsek Sukanagara untuk memperkuat semangat kebersamaan dan kedisiplinan. Melalui apel pagi, anggota Polsek Sukanagara dapat menerima arahan dan informasi terkait tugas-tugas yang akan diemban serta mengawali aktivitas sehari-hari dengan semangat dan komitmen yang tinggi.

Kapolsek Sukanagara juga mengimbau kepada seluruh anggota untuk senantiasa meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Hal ini merupakan tanggung jawab utama sebagai anggota kepolisian yang bertugas untuk melindungi dan melayani masyarakat.

Dalam apel pagi kali ini, suasana terlihat khidmat dan penuh semangat dari seluruh anggota Polsek Sukanagara yang hadir. Mereka berkomitmen untuk melaksanakan tugas-tugasnya dengan baik dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat. Semangat dan semakin eratnya sinergi antaranggota Polsek Sukanagara diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara Sukanagara AKP Tio menyampaikan 'kegiatan apel pagi di Polsek Sukanagara dapat terus berlangsung dengan baik dan berhasil melahirkan anggota Polsek yang profesional dan siap dalam mengemban tugas-tugas kepolisian' tutup Tio